

Ciudad de México, jueves 20 de enero de 2022

CON *PURO MINAGE*, MÓNICA NARANJO DARÁ UN CONCIERTO A PIANO Y VOZ EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **La cantautora española regresa al recinto capitalino con su gira mundial el próximo 22 de enero**
- **Esta serie de conciertos celebra los 20 años de su álbum *Minage*, con un concepto más personal e íntimo**

El esperado regreso de la cantautora española **Mónica Naranjo** al **Auditorio Nacional** sucederá el próximo 22 de enero, como parte de su gira ***Puro Minage*** en la que rompe con sus espectáculos anteriores para ofrecer una velada única, con ella en medio del escenario, sin músicos ni bailarines, sólo un piano y su potente voz.

Inspirada en la música de las décadas de los 60 y 70, la originaria de Figueras, España, presentó en el 2000 su tercer álbum titulado *Minage*, en el que versiona temas de la cantante italiana Mina. Para conmemorar los 20 años del lanzamiento de este material, Mónica Naranjo preparó la gira *Puro Minage* y editó un disco especial lanzado recientemente, grabado en sus presentaciones de este tour en España.

La gira *Puro Minage* comenzó en octubre de 2020 en la ciudad de Valencia, España, y visitó cerca de 10 ciudades del país natal de la cantautora. En México, este tour llegará a Guadalajara, Monterrey, Ciudad de México, Tijuana y Mérida.

Mónica Naranjo lanzó su disco *Puro Minage Live* el pasado viernes 14 de enero. El material reúne 14 canciones grabadas en vivo, que registran la gira más significativa de la española, pues ha dicho que esta serie de conciertos, con un concepto más personal e íntimo, representan un cambio en su manera de interpretar música, aún con las condiciones impuestas por la pandemia.

Además de estrenar este álbum en vivo, la cantante adelantó que en mayo lanzará una nueva producción discográfica de estudio titulada *Mimétika*, que integrará canciones inéditas escritas durante el periodo de confinamiento en 2020, en las que incursionará en el rock eléctrico. El primer tema de este álbum se estrenó en noviembre pasado, bajo el título *Lágrimas de un ángel*.

Será la tercera presentación de Mónica Naranjo en el Auditorio Nacional desde su debut en 2010 con la gira *Adagio Tour*. Su segundo concierto en el escenario capitalino fue el 23 de enero de 2020 con su gira *Renaissance*, que se convirtió en una fiesta para celebrar sus 25 años de trayectoria, en la que por más de dos horas interpretó éxitos como *El amor coloca*, *Desátame* y *Las campanas del amor*.

Su peculiar estilo vocal ha colocado a Mónica Naranjo como una de las cantantes más importantes de España y Latinoamérica. En 1994, con el estreno de su disco homónimo, demostró que una voz lírica con tintes en lo clásico combina extraordinariamente con ritmos de rock, electrónicos y pop. De este álbum se derivaron sus primeros éxitos, *Sólo se vive una vez*, *Óyeme* y *Sola*.

Hasta el momento, su discografía se compone de 17 álbumes, entre producciones de estudio, recopilaciones y en vivo. También ha realizado duetos con cantantes destacados, como Luciano Pavarotti, Rocío Jurado y Gloria Trevi. Entre los reconocimientos que ha recibido están tres preseas de los World Music Awards.

También ha participado como parte del jurado y presentadora en programas de televisión española, como *Operación triunfo*, *Mónica y el sexo*, *La isla de las tentaciones* y en noviembre de 2021 fue la conductora de un reality show llamado *Amor con fianza* que se estrenó en Netflix.

Puro Minage de **Mónica Naranjo** se presentará el próximo sábado 22 de enero a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19. Boletos: \$250 a \$3500, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa